

Liebe Eltern,

im letzten Jahr wurden wir immer wieder von Eltern auf die Qualität des Mittagessens in unseren Kindergärten angesprochen. Deshalb hat der Gesamtelternbeirat im die Arbeitsgruppe "Warmes Mittagessen" gegründet. Nach ein paar Treffen mit der Arbeitsgruppe und einigen Telefonaten und Treffen mit der Stadt sind wir bei folgendem Stand:

- Ein Wechsel des Caterers ist für die Stadt nicht erforderlich. Das Klinikum Ludwigsburg liefert zu einem guten Preis und nimmt alle Essensreste wieder zurück, so dass keine zusätzlichen Kosten entstehen.
- Alle Einrichtungen die Verlängerte Öffnungszeiten (VÖ) haben und bisher noch kein Mittagessen bekommen, werden auch künftig keines bekommen. Dies betrifft die Einrichtungen in der Bolzstraße und den städtischen Kindergarten im Paulusgemeindehaus. Sollte die Stadt weitere VÖ-Gruppen anbieten, werden auch diese kein Mittagessen bekommen. Die Stadt ist nur in Ganztagseinrichtungen verpflichtet, ein warmes Mittagessen anzubieten.

Vor ziemlich genau vier Jahren hat die damalige Fachbereichsleiterin Frau Griese-Pelikan die Qualität des Essens bemängelt. Sie hatte Bestrebungen, eine Zentralküche einzurichten und für alle Kornwestheimer Einrichtungen selbst zu kochen. Leider fanden sich damals keine geeigneten Räumlichkeiten und somit wurde das Projekt, nicht zu letzt auch aus Kostengründen, auf Eis gelegt. Von Seiten der Stadt gibt es aktuell keine Bestrebungen, dieses Projekt weiter zu verfolgen.

Der GEB nimmt das Thema "Warmes Mittagessen" zum nächsten Treffen mit der Stadtverwaltung mit. In unserer Arbeitsgruppe möchten wir uns nochmal Gedanken machen, wie wir weiter vorgehen wollen.

Für ein weiteres Treffen möchten wir Sie hiermit herzlich einladen:

WANN Dienstag, den **23.05.2017** um 20 Uhr

wo wird noch bekannt gegeben

Für die Raumplanung ist es zwingend erforderlich Rückmeldungen zu erhalten.

ANMELDUNG info@geb-kornwestheim.de

Wir freuen uns über Ihre Unterstützung. Ihre Sprecher des Gesamtelternbeirates